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Заслуженное признание
Кадыргали Джаманбалин проработал ректором 25 лет

В КСТУ им. акаде-
мика З. Алдамжа-
ра  прошло торже-
ственное заседа-
ние Попечительского 
совета, посвящен-
ное  бывшему рек-
тору университета, 
доктору физико-ма-
тематических наук, 
профессору Кадыр-
гали  Джаманбалину. 
В этой должности он 
проработал 25 лет.

Президент университета 
Бибигуль Алдамжарова 
подчеркнула, что Джаман-
балин  был предан своей 
профессии, неустанно тру-
дился на благо развития 
университета. Его посто-
янное участие и энергия 
были заметны всем. Даже 
в сложные моменты он не 

позволял пре-
градам воплощать 
свои идеи, чем вдохновлял 
весь коллектив.

Это заслуженное торже-
ство объединило препо-
давателей  и студентов, 
а также многих гостей, 
включая представителей 
академического со-
общества, предприятий и 
государственных органов. 
Профессор  был назначен 
ректором университета 
в 1998 году, и за четверть 
века его руководства 
университет стал центром 

образования 
и науки, широ-

ко известным не только 
в Казахстане, но и за его 
пределами.  Джаманбалин 
содействовал укреплению 
партнерских отношений 
между университетом 
и предприятиями, что 
способствовало подготов-
ке квалифицированных 
кадров и развитию реги-
она. Его стратегическое 
видение и лидерские 
качества сделали универ-
ситет местом, где молодые 
умы процветают и разви-

ваются. На заседании 
показали телеочерк 
о работе Кадыргали 
Джаманбалина. Награ-
дой стало и  вручение 

золотой медали Ахмета 
Байтурсынова, что стало 

наглядным доказатель-
ством признательности 
и уважения со стороны 
университетского сообще-
ства и общества в целом. 
Доктор физико-матема-
тических наук, профессор 
Кадыргали Коныспаевич 
Джаманбалин продолжает 
быть не только великим 
ученым, но и исключи-
тельным лидером, посвя-
тившим жизнь развитию 
образования и науки. 

Костанайский со-
циально-технический 
университет, основанный 
в 1998 году при активной 
поддержке его учредите-
ля академика Зулкарная 
Алдамжара, сегодня счи-
тается одним из ведущих 
высших учебных заведе-
ний региона. За долгие го-

ды своего существования 
университет смог создать 
и успешно реализовать 
более 28 образовательных 
программ, подготовив ты-
сячи квалифицированных 
специалистов.

Также на заседании 
профессор Джаманбалин 
подробно представил 
отчет о своей деятель-
ности на посту ректора 
за последние 25 лет. В его 
выступлении были рас-
смотрены ключевые до-
стижения университета, 
такие как расширение об-
разовательных программ, 
модернизация инфра-
структуры, активное уча-
стие в научных исследова-
ниях, а также укрепление 
позиций КСТУ в регионе 
и за его пределами. Слова 
благодарности и при-
знания почетных гостей, 
коллег и руководства вуза 
отразили важность вклада 
профессора в развитие 
учебного заведения.

Одним из особых 

моментов вечера стало 
объявление о переходе 
Кадыргали Джаманбалина 
на новую должность. Он 
будет советником прези-
дента университета. Его 
наследие в Костанайском 
социально-техническом 
университете будет 
долговечным и надежным 
фундаментом для будущих 
поколений студентов и 
преподавателей.

Торжественное меро-
приятие во Дворце сту-
дентов стало ярким под-
тверждением того, что 
Костанайский социально-
технический университет 
продолжает совершен-
ствоваться и развиваться 
под руководством таких 
выдающихся личностей, 
как профессор Джаман-
балин Кадыргали Коны-
спаевич. Нам предстоит 
следить за дальнейшими 
изменениями и новыми 
достижениями в жизни 
университета под новым 
руководством.

Личность
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Праздник и почет
Отметили это событие увлекательным концертом и церемонией награждения

Жизнь студентов
Прошла проверка по общежитиям

Новые возможности для университета
Теперь есть право на изобретение

5 октября Коста-
найский социаль-
но-технический 
университет име-
ни З.Алдамжара 
преобразился в 
центр великолеп-
ных празднований, 
посвященных про-
фессиональному 
празднику учителей. 

Сотрудники и преподава-
тели университета, объ-

единившись во имя образо-
вания и знаний, отметили 
это событие увлекательным 
концертом и церемонией 
награждения.

Дом культуры студентов 
стала местом, где прозву-

чали музыкальные мелодии 
и аплодисменты в честь 
тех, кто несет факел знаний 
и образования. Концерт 
был настоящим шоу, пред-
ставляющим разнообразие 
талантов учителей универ-

ситета, колледжа, лицея, 
а также детского сада. От 
музыкальных выступлений 
до поэтических чтений, 
каждый номер выражал 
признательность и вос-
хищение учительской 
профессии.

-Поздравляю с таким 
замечательным праздни-
ком. Слово «учитель» у 
нас всегда в сердце, до сих 
пор оно имеет драгоцен-
ное значение. В этом году 
была назначена специ-
альная дата – 5 октября. 
В зале собрали не только 
университет, но также 

пригласили наш весь 
холдинг, - отметил ректор 
Руслан Абдуллин.

Также со словами по-
здравления выступили 
руководители холдинга. 
Это руководители детско-
го сада, лицея и колледжа.

Особенное внимание 
было уделено церемонии 
награждения. Здесь выда-
ющимся педагогам и пре-
подавателям были вруче-
ны заслуженные награды 
и почетные грамоты. Это 
был момент признания 
их преданности и вклада 
в развитие образования и 

формирование будущего 
студентов.

Праздничные события, 
такие как это, подчерки-
вают важность роли учи-
телей и преподавателей 
в формировании образо-
ванного общества. Они 
не только дарят знания, 
но и вдохновляют новые 
поколения к достижению 
великих высот. Костанай-
ский моциально-техниче-
ский книверситет по до-
стоинству отметил своих 
учителей, подчеркивая их 
ценность и вклад в мир 
образования.

В рамках деятельности 
Совета по делам молодежи 
при акимате Костанайской 
области, представителей 
Молодежного ресурсно-
го центра, управления 
общественного развития в 
период с 16 по 18 октября 
проводился мониторинг 
условий проживания в 
студенческих общежитий 
вузов региона. В этой связи 
16 октября мониторинго-
вая группа посетила и на-
ше студенческое общежи-
тие по улице Курганская, 5.  

В ходе мероприятия члена-
ми комиссии был проведен 
обход душевых, бытовых, 
жилых комнат и  стираль-
ных помещений, также 
ознакомились с работой 
компьютерного класса, с 
доступом в интернет, где 
студенты выполняют до-
машние задания и  гото-
вятся к занятиям. В целом 
комиссией была дана высо-
кая оценка условиям про-
живания и соответствия  
санитарно-эпидимиологи-
ческим нормам.

Выдан патент от РГП 
«Национальный институт 
интеллектуальной соб-
ственности».

11 октября совместно с 
Костанайским социально-
техническом университе-
том имени З.Алдамжара 
был выдан патент от РГП 
«Национальный институт 
интеллектуальной соб-
ственности» на полезную 
модель по теме «Способ 
калибровки координатно-
измерительной машины». 
Изобретение относится к 
машиностроению и пред-
назначено для простран-
ственных координатных 
измерений на координат-
но-измерительной машине 
при производстве автомо-
билей различных модифи-
каций.

Для проведения точных 
и высокоточных измере-
ний на координатно-из-
мерительных машинах 
(КИМ) часто применяются 
специализированные 
щупы, которые обладают 
высокой точностью и по-

зволяют получать точные 
данные о геометриче-
ских параметрах деталей. 
Данные щупы часто имеют 
электронный наконечник, 
который обеспечивает 
более высокую точность и 
позволяет проводить изме-
рения с большей скоро-

стью и эффективностью.
Авторами патента 

являются советник прези-
дента КСТУ Джаманбалин 
Кадыргали Коныспаевич, 
руководитель управления 
Могилатов Сергей Ана-
тольевич, руководитель 
корпоративного универ-

ситета Олкинян Людмила 
Юрьевна, начальник от-
дела метрологии Лунёва 
Галина Геннадьевна и 
техник лаборатории авто-
техники Дробышев Олег 
Владимирович, который 
обучается в КСТУ  
им. З.Алдамжара.

Торжество

Мониторинг Событие
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Жаңа басшы – жаңа бастау
Руслан Абдуллин университет қабырғасында 24 жылға жуық уақыт жұмыс істеп келеді 

Сұхбат

Оқу жылының басы-
нан бастап акаде-
мик Зұлқарнай Ал-
дамжар атындағы 
Қостанай әлеуметтік-
техникалық 
университетінің 
жаңа ректоры Рус-
лан Батыржанұлы Аб-
дулин болғандығы 
белгілі. 

Ол университет 
қабырғасында өсті, 
еңбек жолын қатардағы 
оқытушы ретінде бастап, 
басшы болу жолының 
барлық кезеңдерінен 
өтті. Оқытушылармен, 
құрылтайшылардың ай-
туынша, университеттің 
қалыптасуына тікелей 
қатысты және қиын 
кезеңдерде университеттің 
дамуына айтарлықтай күш 
салды. Сондықтан оны рек-
тор етіп тағайындау заңды.

- Ең алдымен сіз жайын-
да біліп алайық. Өзіңіз 
туралы айтып кетсеңіз?

-Мен Меңдіқара ауданы, 
Боровское ауылында дүние-
ге келдім. Білім берудегі ал-
ғашқы қадамымды ауылда – 
Боровское орта мектебінде 
бастадым. 1991 жылы туған 
өлкенің шекарасын кесіп 
өтіп, мәдениет училищесіне 
оқуға түсу үшін Қостанай 
қаласына бет алдым.  Халық 
оркестрінің режиссері 
мамандығына оқуға түскен 
едім. 1995 жылы училищені 
сәтті аяқтадым, сол жылы 
Ахмет Байтұрсынов атында-
ғы Қостанай университеті-
не, яғни тарих факультетіне 
оқуға түстім. Университетті 
бітіргеннен кейін, 1999 
жылы Қазақстан тарихы-
ның оқытушысы ретінде өз 
кәсібімді бастадым. Қазақ-
түрік лицейінде мемле-
кеттік тілде сабақ бердім. 
Мансаптың бірінші жылы 
тек оқытуға арналды. Ал 
екіншісі лицейде, сондай-
ақ З.Алдамжар атындағы 
Қостанай әлеуметтік-тех-
никалық университетінде 
жұмысым бастау алды.

- Байқағанымыздай, 
жоғарғы оқу орнында 
алған төрт жылдық білім 
осы күнге дейін қолда-
нылып келе жатқан баға 
жетпес мұра. Оқушыларға 
сабақ беріп, содан кейін 
студенттермен жұмыс 
істеген қалай ? Қиын бол-
ған жоқ па?

- Әрине, екеуі әртүрлі. 
Студенттер үлкен өмірге 
қадам басқан жандар. Олар-
ға кішкентай бала сияқты 
қарамаймыз. Өйткені бола-
шақ мамандықтарын таң-
дап, оқушыларға қарағанда 
әр нәрсеге жауапкершілік-
пен қарайды. Бір ұқсастығы 
бар, бұл кейбір студенттер 
оқушылар тәрізді білім 
алуға құштар. Жаңа нәрсе-
лерді білгісі келеді. Олармен 
жұмыс істеу жеңіл. 

- Сіз ректор болуға қан-
шалықты дайынсыз? Кө-
бінесе ректорлар, үлкен 
кісілер, ал сіз әлі жассыз 

дегендей.
- Мен басшылық пен 

ұжымның сенімін ақтай-
тыныма сенімдімін. Содан 
кейін университетті құрған 
алғашқы күндерінен бастап 
басқарған Қадырғали 
Қоныспайұлы Жаманбалин 
университетте қалады. Бір 
нәрсе түсінбесем, сұрап, 
біле аламын. Мен оның шә-
кіртімін және осы жылдар 
ішінде ол өзінің білімі мен 
тәжірибесімен бөлісіп, бас-
шы лауазымына дайындал-
ды. Мені 2000 жылдан бері 
жұмыс істеп келе жатқан 
құрылтайшылар қолдай-
ды. Мен мұнда келгенде 
24 жаста едім. Елестетіп 
көріңізші, осы уақыт ішінде 
әр қызметкерді, универси-
тет қабырғасында болған 
жайттарды, біздің барлық 
түлектерді білемін. Мұнда 
менің отбасым құрылды, 
жұбайым Айгүл де ҚӘТУ-да 
жұмыс істейді. Менің ғылы-
ми жетекшім-университет-
тің негізін қалаушы және 
бірінші құрылтайшысы Зұл-
қарнай Алдамжар. Ол 2003 
жылы мұғалім әрдайым оқу 
мен зерттеу процесінде бо-
луы керек деді. 2005 жылы 
мен кандидаттық диссерта-
ция қорғадым, содан кейін 
мені алдын-ала тәрбие 
жөніндегі проректор етіп 
тағайындады.

- Барлық жұмыстарды 
алып жүру, ректор болу 
қиын ба?

- Мен ректор болып жұ-
мыс істеп жатқаныма тек 2 
ай ғана болды. Бірақ осыған 
дейін 10 жылға жуық уақыт 
бірінші проректор лауазы-
мын атқардым. Ол жерде 
ректордың істеп жатқан 
жұмысын істедім деп айта 
аламын. Қатты бір өзгеріс 
болған жоқ. Дәл осылай 
осы ұжымды басқардым, 
сонымен қатар біздің 
барлық холдингті бас-
қардым. Яғни, балабақ-
ша, лицей, колледж және 
университет. Басқа бас-
шылармен байланысқа 
түсу ешқашан қиын 
болған емес. Оларға құ-
лақ асып жұмыс істеп 
келеміз.

- Әр адам жаңа 
лауазымға келіп, 
жоспар құрады. 
Сізде олар қан-
дай?

- Кезекті 
аттестаттаудан 
өту лайықты. 
Айтпақшы, біз 
осы жылдар 

ішінде бірде-бір мамандық-
ты жаппадық. Бүгінгі таңда 
кадрларды даярлау 26 бағыт 
бойынша жүреді және олар-
дың әрқайсысының, мейлі 
педагогикалық болсын, 
мейлі құқықтану болсын, өз 
тарихы бар. Студенттердің 
ғана емес, оқытушылардың 
да халықаралық ұтқырлығы 
бойынша жұмыс істей бас-
таймыз деп ойлаймыз. Бұл 
бүгінгі күннің үрдісі мен 
талабы. Біз ғылыми-зерттеу 
институтының байланысын 
кеңейтуіміз керек, Ақпа-
раттық технологиялар 
институтын ашуды жос-
парлап отырмыз. Естері-
ңізде болса, бұрын ҚӘТУ 
базасында Халықаралық 
консорциум болған, бүгін 
біз халықаралық ЖОО 
филиалын ашу үшін 
жұмыс істеп жатырмыз. 
Қазірдің өзінде алғашқы 
байланыстар бар. ҚӘТУ 
халықаралық білім беру 
гранттарына қатысады, 
халықаралық рейтингтерге 
қатысамыз. Жақында біздің 
оқытушылар еліміздің 
жетекші жоғары оқу орын-
дарында тағылымдамадан 
өтеді.

- Ректор емес, қарапа-

йым адам ретінде өзіңіз-
дің үйде және жұмыста 
қандай екендігіңізді 
айтып кетсеңіз?

- Үйде мен басқалау 
шығармын. Әрине, мен от-
басыма, балаларға аз уақыт 
бөлемін деп айта аламын. 
Өйткені бұл жұмыстан 
басқа менің бизнесім бар. 
Бірақ үйде болуға мүмкіндік 

берілгенде, мен барлық үй 
шаруаларын міндетті түрде 
жасаймын. Тамақ дайын-
дағанды жақсы көремін. 
Жалпы, барлық үй шаруа-
ларын жұбайыма артып 
қоймаймын. Егер бір нәр-
сенің дұрыс тұрмағандығын 
көрсем немесе балалар бір 
тағамды қаласа, өзім жасай 
беремін. Ал жұмыста мен 
қаттымын. Ұжым үлкен, 

адамдар әртүрлі бұл ерек-
ше назар аударуды қажет 

етеді. Бұл қандай да 
бір қаттылықтың, 

қаталдықтың қажет 
ететіндігін ескере 
кету керек. 

-Алдағы уақыт-
та университетке 
қатысты қандай 
жоспарлар бар?

- Университет 
бойынша бізде өте 
үлкен жоспарлар 
бар. Жоғарғы оқу 
орнымызды рес-
публика шеңберін-

де жақсы позиция-
ларға шығарғымыз 

келеді. Бізде өте 

өзекті білім беру бағдарла-
малары бар.Олардың барлы-
ғы  бәсекеге қабілетті. Бізде 
егер техникалық мамандық 
алсақ, электр энергетикасы 
бар, егер құқық саласын  
алсақ, бізде құқықтану бар, 
егер педагогикалық ғылым-
дарды алсақ, бізде педаго-
гика және психология бар. 
Мұның бәрі сұранысқа ие, 
сондықтан біз осы бағыттар 
бойынша жалпы республи-
каға лайықты рейтингтік 
көрсеткіштерді алғымыз 
келеді. Студенттердің ғана 
емес, оқытушылардың да 
халықаралық ұтқырлығы 
бойынша жұмыс істей 
бастаймыз деген ой бар. Бұл 
бүгінгі күннің үрдісі мен 
талабы. Біз ғылыми-зерттеу 
институтының байланы-
сын кеңейтуіміз керек, 
Ақпараттық технологиялар 
институтын ашуды жоспар-
лап отырмыз. Естеріңізде 
болса, бұрын ҚӘТУ базасын-
да Халықаралық консор-
циум болған, бүгін біз 
халықаралық ЖОО филиа-
лын ашу үшін жұмыс істеп 
жатырмыз. Қазірдің өзінде 
алғашқы байланыстар бар. 
ҚӘТУ халықаралық білім бе-
ру гранттарына қатысады, 
халықаралық рейтингтерге 

қатысамыз. Жақында 
біздің оқытушылар 

еліміздің жетекші 
жоғары оқу орын-
дарына тағылым-
дамадан өтеді.
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Важный разговор
Должны ли молодые семьи жить с родителями, и что такое уят?

Наш выпускник Владимир Щербаков
Президент отметил важность боеспособности армии и встретился с военнослужащими

Актуально

Выпускник

Об этом дискутиро-
вали на мероприя-
тии, организованном 
ОФ «Жанашыр бол».

Семья победителей 
городского конкурса 
«Мерейлі отбасы» встрети-
лась со студентами и пре-
подавателями Костанай-
ского социально-техни-
ческого университета им. 
академика З. Алдамжара и 
Костанайского социально-
технического колледжа.

Валентина Сатубалди-
на рассказала о секрете 
счастья своей семьи, как 
им с супругом удалось в 
браке сохранить любовь и 
уважение.

История любви Вален-
тины и Жумагали насчи-
тывает 35 лет. У них трое 
замечательных детей: 
дочь Айдана и старший 
зять Данияр  живут 
в Астане, младший 
зять Жандос и 
дочь Айгерим 
- в Будапеште, 
сын Тамерлан с 
женой  Арайлым 
- в Костанае.

– Мы очень 
любим своих 
детей и гор-
димся ими. Они 
- наше богатство! 
Свою любовь мы 
передали теперь 
и внукам, которых 
у нас четверо: Аруан, 
Искандер, Алан и Лиам. 
Наши внуки - наше про-
должение, - делится Вален-
тина Сатубалдина. -  Лю-
бовь - прекрасное чувство 
и большой труд.

Кстати, о труде и от-
ветственности говорила 
и второй спикер встречи, 
депутат областного масли-
хата Александра Сергази-
нова.

– Как все-таки избежать 
развода, ведь сегодня это 
сплошь и рядом? – спроси-
ла студентка вуза Дилара 
Аумисова.

– Если думаете, что в 
семье не бывает разногла-
сий, ошибаетесь. Они были 

и будут. Умейте уступать 
и слышать друг друга, 
– считает  Валентина 
Сатубалдина. – А развода 
избежишь, если вовремя 
обратишься к специали-
стам, а не к подругам и 
соседям.

В рамках встречи про-
шла дискуссия, в которой 
активно участвовали как 
преподаватели, так и 
студенты. Практически 
никого не оставил равно-
душным вопрос, должны 
ли молодые семьи жить 

вместе с 
родителя-
ми?

Одни 
высказы-

вались, что 
должны, 

другие бы-
ли против и 

приводили свои 
аргументы. Конеч-

но, единого рецепта на 
этот счет нет.

– Я 23 года прожила со 
своей свекровью, и сей-
час, когда ее не стало, мне 
не хватает мамы. Потому 
что она была моей опо-
рой, помогала во всем. Я 
никогда не переживала за 
своих детей, потому что 
знала, что есть мама. Когда 
ребенку исполнилось 
десять месяцев, вышла на 
работу, – привела дово-
ды жительница Костаная 
Асель Беисова.

– Мое мнение, что все-
таки молодые должны жить 
отдельно, хотя понимаю, 

что и за стариками нужен 
уход, – говорит студентка 2 
курса Мадина Букенова.

– Если жить с родителя-
ми, то это нужно делать с 
первых дней, потому что 
повторная адаптация будет 
очень сложной, – делится 
своим видением Айгуль 
Мулдагалиева. – Многие 
думают: в молодости по-
живем отдельно, а потом 
возьмем свекровь к себе. 
Жизнь показывает, что это 
уже разные семьи, с разны-
ми укладами и приживают-
ся очень тяжело. Поэтому я 
за то, чтобы жить с первых 
дней вместе.

– Моей маме 96 лет, она 
живет у младшего сына. 
Она вся в этой семье, – 
говорит проректор по 
воспитательной работе 
КСТУ имени академика З. 
Алдамжара Нуркен Байка-
дамов. –  Все это произо-
шло потому, что мама там 
с первых дней создания 
той семьи. К нам приезжа-

ет в гости. Все-таки наш 
обычай очень хороший – 
младший сын должен жить 
с родителями, родители в 
таком случае никогда не 
останутся одни.

Так участники меро-
приятия подошли к одной 
из самых злободневных 
проблем современного 
общества – росту числа 
«брошенных» родителей.

– Мы не можем дать 
точного правила, как 
вести себя в той или иной 
ситуации, но наша задача, 
чтобы каждый задумался 
над тем, что ваши родите-
ли ждут от вас звонка, что 
бабушка будет вам рада. И 
я уверена, что после этой 
встречи вы найдете сами 
ответ на вопрос, нужно ли 
жить с родителями, – го-
ворит Александра Серга-
зинова.

Она же предложила в 
качестве темы дискуссии 
еще одно – уят. Можно ли 
диктовать другому, как 

правильно нужно жить? 
Имеет ли кто-то право 
судить другого?

Вопрос вызвал оживлен-
ный интерес как у стар-
шего поколения, так и у 
молодежи.

Студенты делились 
своим опытом понятия 
«уят», некоторые в слезах 
рассказывали о том, что 
пришлось пережить их 
родным из-за этого.

– Спасибо представи-
телям фонда «Жанашыр 
бол», вы подняли очень ин-
тересные темы, и хотелось 
бы, чтобы они получили 
продолжение, – сказал в 
конце встречи Нуркен Ту-
рарович. – Мы будем рады 
видеть вас еще раз.

Отметим, встреча про-
шла в рамках проекта 
«Пропаганда положитель-
ного имиджа казахстан-
ской семьи в молодежной 
среде» по  заказу отдела 
внутренней политики г. 
Костаная.

Президент попробовал 
военную полевую кухню и 
поговорил с солдатами.

В ходе своего визита в 
одну из войсковых частей 
Президент Касым Жомарт 
Токаев не только побывал 
на военной полевой кухне, 
но и провел беседу с во-
еннослужащими. Во время 
беседы Глава государства 

подчеркнул, что страна ре-
ализует мирную и созида-
тельную повестку дня и не 
стремится к конфликтам 
с другими государствами. 
Вместе с тем Президент 
выразил убеждение в том, 
что армия должна быть в 
полной боеспособности, 
чтобы обеспечить надеж-
ную защиту национальных 

интересов. Выпускник 
нашего университета в 
числе военнослужащих. 
На видео, опубликован-
ном в социальных сетях, 
запечатлен момент, когда 
Президент встретился 
с выпускником нашего 
университета Владимиром 
Щербаком, обладателем 
образования по специаль-

ности «физическая куль-
тура и спорт». Этот случай 
еще раз подчеркивает 
высокий профессиональ-
ный уровень выпускников 
университета и их важную 
роль в различных сферах 
общественной жизни, 
включая оборонную.

Касым Жомарт Тока-
ев подчеркнул важность 

стремления к миру и друж-
бе со всеми государства-
ми. В своем выступлении 
он отметил, что вопреки 
текущим геополитическим 
вызовам страна продолжит 
работать на благо мира и 
сотрудничества.

Этот визит стал ярким 
примером внимания 
Президента к армии и его 

стремления к обеспечению 
безопасности и мира в 
стране. Специалисты отме-
чают, что подобные встре-
чи с военными и проверки 
боеготовности являются 
важной частью управления 
обороной государства и 
важным моментом в обе-
спечении национальной 
безопасности.


